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＜点鐘＞� 井上久会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜お客様紹介＞
川崎麻生RC幹事　青戸慶太様
川崎信用金庫　屋敷浩太様
前米山奨学生　傅嘉巍君→「現在多摩美術大学でプ
ロダクトデザインの勉強をしております。テーマは
子供の食育で先日井上久会長の川崎青葉幼稚園に訪
問させて頂きました。来年卒業予定ですが日本で就
職したいと考えています」。
米山奨学生　張楽君

＜入会式＞� 井上久会長
　青柳和洋会員と山本会員の後任の都田ゆか会員の
入会式が行われ、井上久会長より青柳会員と都田会
員にバッジが渡されました。
　青柳会員→「都内で経営コン
サルと事業開発を行っておりま
す。今までお世話になった皆様、
生まれ育った群馬県、現在お世
話になっている新百合ヶ丘に貢
献していきたいと思いこちらの
クラブに入会しました」。
　都田会員→「この4月に横浜銀
行�新百合ヶ丘支店に着任いたし
ました。自分にできることは何
だろうということを考えながら
私にできることを力いっぱいや
っていきたいと思っています」。

　小林前会員→「3月末で退会いたしました。寂しい
ので来週の夜会は参加させて頂きます。後任の屋敷
も私同様よろしくお願いします。3年間ありがとう
ございました」。

＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・�小林会員の後任の屋敷様の入会が理事会で承認さ
れました。23日に改めて入会式を行います。
・�当会の3名の会員の御子息がご結婚されました。
規定に則りお祝いを差し上げることが承認されま
した。
・�新会員が増えました。早く当クラブに親しんで頂
けるよう皆さんよろしくお願いします。
・�川崎西北RC、川崎麻生RC、川崎百合丘RCの3ク
ラブ合同で研修会を行い、琴平神社でお食事をし
ました。とても素敵な会でした。
・�当クラブの木庭会員が選挙にて当選されました。
おめでとうございます。
　以下、会長報告です。
1.��YE18-19受入学生近況報告・19-20派遣学生オリエ
ンテーション⑤開催の件
　4/27（土）14：00〜16：00�常倫寺
2.��横浜南ローターアクトクラブ&新横浜ローターア
クトクラブ「第12回たばこの吸い殻拾いウォーキ
ング」開催の案内
　5/12（日）10：30〜12：30�蒔田公園〜大通り公園
　交流会：13：00〜15：00�串カツ海鮮居酒屋MINATO
　�桐光学園IACの皆さんと親松会員が参加する予定

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1955回  5 月 7 日 クラブ協議会

第1956回  5 月14日 招聘卓話　青少年関係RYLA

第1957回  5 月21日 親睦家族会 
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です。参加を希望される方は今日中に事務局まで
お知らせください。
3.��第4回川崎・しんゆり芸術祭2019（アルテリッカし
んゆり）実行委員会資料着

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊�第1・2・3合同IM報告DVD・ロータリー財団寄
付金明細書着
＊2018-19年度第6回新旧合同会長・幹事会開催の件
　5/29（水）18:00〜�旭鮨総本店
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎西RC、川崎大師RC

＜ニコニコ委員会＞� 白井委員
　川崎麻生RC幹事�青戸慶太様→「本日はよろしく
お願いします」。麻生区長多田様より頂きました。
当クラブより、井上久会長→「青柳さん、都田さん
入会おめでとうございます。傅君お久しぶり。中島
会長エレクト、PETSご苦労様です」。嶋幹事→「青
柳、都田新会員これからよろしくお願いいたしま
す」。青柳会員→「よろしくお願いします」。都田会
員→「よろしくお願いします」。以下、感謝をこめて
ニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、福家会
員、平岡会員、井上勇会員、金子会員、小林会員、
小島会員、小塚会員、宮崎会員、中島健児会員、中
島眞一会員、中村会員、野島会員、大矢会員、親松
会員、尾崎会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井
会員、山口篤会員、山口卓会員、渡邊会員、結城会
員、佐々岡会員、白井会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜会長エレクト研修セミナー報告＞��
� 中島健児会長エレクト��
　3/18に開催されたPETS（会長エレクト研修セミ
ナー）の報告をさせていただきます。

　初めにPETSについて簡単に説明させていただき
ます。PETSとは会長エレクト研修セミナーの英語
表記の頭文字をとった名称で、その目的は国際ロー
タリー（RI）細則（15.030）の規定に従って、ガバナー・
エレクトの指示と監督の下に実施される情報提供の
プログラムとなっております。
　当日の研修は10項目のプログラムに沿って行われ
ました。1日かけて行われたプログラムの内容を全
てご報告することはできませんので、本日はRIテ
ーマと地区目標、地区方針を中心にご報告させてい
ただきます。
　2019－20年度RIマーク・ダニエル・マローニー
会長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。
ここで皆さんに2月に開催された国際協議会にいお
いてのマローニー次年度RI会長のスピーチの映像
を見て頂きたいと思います。
〜映像（8分間）〜
会長は「ロータリーを成長させることです。私たち
の奉仕活動やプロジェクトのインパクトを成長させ
ること、また、最も重要なのは、これからより多く
のことを達成するために、会員を増やすことです」。
と述べました。
　次に、2019-20年度地区テーマと方針についてです
が、「原点を忘れずに挑戦」〜入りて学び、出でて
奉仕せよを実践しよう〜です。
轟次年度ガバナーより8項目の方針が打ち出されま
した。
　研修の締めくくりとして「これからの各クラブの
会員増強への取り組み方」「クラブ運営にとっての問
題点とその解決方法について」という２つのテーマ
でグループ討議が行われました。当クラブは、私が
入会してからの10年間の会員数は横ばいで、各世代
がバランスよく在籍しております。当クラブがいか
に素晴らしいクラブであるかということをあらため
て気づかされました。PETSの研修を受け、会長に
は実に多くの使命、役目があることを学び、あらた
めて大変なプレッシャーを感じております。7月か
らいよいよ次年度が始まりますが、このクラブの発
展に少しでも貢献できるよう頑張ってまいります。

＜点鐘＞� 井上久会長�

会員 出席 欠席 メーク

第1953回	 44	 37	 7	 	 84.09%
第1952回	 43	 36	 7	 2	 88.37%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 41,000円	 990件	 1,101,951円
	 0件	 0円	 20件	 241,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 0件	 0円	 33件	 450,000円

累計


